



# La LETTRE de l'ATSCAF Cyclotourisme n° 850

05 Novembre 2019



**ATSCAF Cyclotourisme  
Club FFCT n° 07061**

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# RENDEZ VOUS CLUB

**SAMEDI 02/11/2019**

**PARILLY**

Evelyne LEFRANCOIS - Odile SAVEY

Alain SAVEY - Bernard CHAREYRON - Jean Pierre CHECCACCI - Jean Pierre FALGUIER

Le mois de novembre et les jours « courts » sont de retour. Les atscafiens motivés sont donc désormais invités à se rassembler les samedis pairs à Parilly et les samedis impairs au Mas Rillier pour continuer à rouler sur des circuits qu'ils improviseront.

Ce samedi 2 nous étions donc ? A Parilly ! Bravo, vous avez suivi !

Six cyclos sont présents : Evelyne L, Odile S, Alain S, les 2 Jean-Pierre (CHECCACCI et FALGUIER) et votre serviteur.

Cela peut sembler peu mais le vent soufflait dans la plaine de l'Est lyonnais et la pluie était annoncée à partir de 16h.

Après 15 minutes à attendre d'éventuels retardataires qui ne viendront pas (mais ce délai permet de piapiater) nous nous élançons. Jean-Pierre F qui se souvient du rythme imposé par Alain lors du gentleman de Joyeux se dit inquiet de rouler encore en sa compagnie.

Je m'improvise responsable d'un circuit que je n'ai pas préparé. Du coup nous nous arrêterons à plusieurs carrefours pour décider ensemble de la direction à prendre en fonction des humeurs, de la fatigue, de l'état du ciel et du vent.

A propos de vent il a certes soufflé mais a été moins fort et dangereux que redouté. Quant à la pluie elle aura attendu le retour dans nos foyers respectifs pour daigner tomber un peu. Et il a fait une certaine douceur au niveau des températures.

Jean-Pierre C. nous informe qu'il ne roulera pas avec nous. Il n'a pas confiance dans la météo et préfère tourner dans le parc. Nous respectons son choix et quittons ledit parc.

Vous connaissez les circuits de l'Est lyonnais. Il n'est donc nul besoin de nous étendre largement sur le sujet. Cependant notre vététiste, lui, n'avait jamais roulé sur ces routes. Et c'était amusant de le voir « perdu » du côté de Marennes.

Pour varier un peu les choses nous sommes partis par le boulevard des Temps Modernes et avons ensuite traversé le parc du fort de Saint Priest. Bonne idée sans doute mais il a fallu quelque peu se démener car des barrières ont été installées depuis mon dernier passage en ces lieux. Comme nous ne sommes pas forcément très dégourdis c'est après avoir hissé nos vélos par-dessus les barrières que nous nous sommes aperçus que l'une s'ouvrait avec un bouton presseur et qu'il fallait juste pousser l'autre !

La route menant à la Fouillouse était coupée à la circulation automobile. Chouette, avons-nous pensé, c'est le calme assuré. Eh bien non, les voitures se sont succédées sans interruption sur ce tronçon. Qu'est ce que ça sera quand la circulation sera rétablie !! Nous avons alors apprécié que ces travaux aient pour but de construire une belle piste cyclable. Ce ne sera pas du luxe dans le secteur.

Evelyne avait laissé un mot sur le forum indiquant qu'elle ne roulerait pas s'il y avait du vent. C'est pourtant elle qui se porte un moment en tête du peloton sur la route menant au carrefour du « Cheval Noir ». Et elle est d'accord pour grimper la côte de Toussieu !

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*

Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com)

Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# RENDEZ VOUS CLUB

Qui dit côte dit ensuite descente : ce sera la « montée Roy ». Une montée en guise de descente ? Voilà le rêve de tout cyclo.

Nous atterrissons dans la plaine de l'Ozon où nous résistons à la tentation de grimper à la ferme de Savoie. Comme nous avons peu de km au compteur nous optons alors pour la route de Valencin mais bifurquons vers Flassieux. Là une petite route monte rudement sur la gauche. Où va-t-elle ? Nous ne l'avons jamais empruntée. **Alain** et **Jean-Pierre** qui ont des fourmis dans les jambes s'y élancent. Votre serviteur aussi, mais lui avec son VAE. Et au bout de 300m nous arrivons...dans une cour de ferme. Pour votre information c'est la « Maison Durual ». Même s'il y a des chèvres, des moutons, des poules et plein de petits poussins ce n'est pas la peine de reproduire notre erreur.

A noter qu'au carrefour de la « Maison Vernay » nous rencontrons un de nos collègues du SAL. Il roule seul car ses copains ont été refroidis par les conditions météo. Nous échangeons quelques amabilités mais il ne veut pas cycloter avec nous pensant sa vitesse inférieure à la nôtre. Ah s'il savait !

Nous traversons Chaponnay, arrivons à Marennes. Là l'attrait de la montée est le plus fort : nous bifurquons pour grimper pour la nième fois le col de Bel Air. **Evelyne** peu motivée par cette ascension la fait néanmoins en discutant avec **Odile**. Au sommet nous ne nous éternisons pas. Le vent souffle, le soleil décline fortement et la fraîcheur se fait sentir. Nous entamons le chemin du retour par le chemin des crêtes. Nous avons une belle vue sur la région lyonnaise...mais aussi sur les nuages de pluie qui semblent s'organiser pour nous arroser.

La descente est rapide sur Marennes. Mais **Jean Pierre F** a tellement l'habitude de pente plus raide à VTT qu'il s'en rend à peine compte.

A partir de maintenant nous avons le vent dans le dos. Ah qu'il est grisant de rouler vite sans effort. Dans la plaine des Romanettes, **Alain** entraîne **Odile** pour le prochain gentleman, Jean-Pierre suit votre serviteur qui pousse son VAE à 45 km/h et **Evelyne** est toutes voiles dehors.

En quelques minutes nous sommes à Corbas. Toussaint oblige nous passons par le chemin de son cimetière. Le Charréard, Vénissieux, les usines Berliet et nous revoilà à Parilly.

Là nous constatons que la brasserie de Parilly qui nous accueillait les années précédentes est fermée. Comme désormais tous les samedis a priori.

Quelle misère ! Positivons : nous faisons des économies et rentrons chez nous en échappant à la pluie pourtant menaçante.

Sur le chemin du retour, **Evelyne** et **Bernard** rencontrent **Monique** à vélo qui vient à notre rencontre. Elle n'a pas pu venir à la sortie car son vélo sort juste de réparation. Elle pensait cependant nous retrouver à Parilly. C'est bien sympathique de sa part ! Elle discute un moment avec **Evelyne** mais cela ne dure guère car les premières gouttes se font sentir.

Bilan du jour : 50 km, 500 m de dénivelée et surtout une excellente ambiance amicale.

**Bernard CHAREYRON**

# ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

## SAMEDI 23/11/2019



**Restaurant Le Rockefeller**  
**61 Avenue Rockefeller, 69003 Lyon**



*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# L'AGENDA



- **Jeudi 07 Novembre**  
Réunion du CODIR à BRON RDV à 19h00
- **Samedi 09 Novembre**  
Assemblée générale du CCRML à ST BONNET DE MURE
- **Samedi 09 Novembre**  
Rendez-vous club au MAS RILLIER RDV à 12h45
- **Samedi 16 Novembre**  
Rendez-vous club à PARILLY RDV à 12h45
- **Samedi 23 Novembre**  
Assemblée générale du club au restaurant Le Rockfeller  
61 avenue Rockfeller 69003 Lyon
- **Samedi 30 Novembre**  
Rendez-vous club à PARILLY RDV à 12h45
- **Samedi 30 Novembre**  
Assemblée générale du COREG à LORETTE (42)
- **Samedi 07 Décembre**  
Téléthon AC3F à FONTAINES ST MARTIN